

大宮すこやか保育園 2024年11月1日発行

秋らしい風が吹くようになりました。「いい風~♪」と幸せを感じる事が出来るのも、長い夏の暑さがあってこそですね。当たり前のように夏が終わり、当たり前のように秋が来ていたら感じる事の出来なかった幸せです。 感じる事の出来なかった幸せを感じさせてくれたという意味では、「暑かった夏に感謝」ですね。でも、来年は「普通の夏」の復活を望みます。(そしてまた普通の夏に戻った事に幸せを感じたい…)

運動会では、たくさんのご声援をありがとうございました。子ども達のがんばりや立派な姿はもちろんの事、 泣いても、やらなくても、全てが成長へと繋がっていくのだなあと実感しました。

そして、5年ぶりに復活した保護者競技。初の綱引き盛り上がりましたね!!翌週はあちらこちらで「イテテテテ…」のご報告をいただきました(;^ ^A。来年も、子どもも大人も楽しむ運動会を目指していきたいと思います。

国の保育指針を基に行う「子ども主体の保育」では、個を尊重してく事が重要となっており、本園でも、「個を尊重する」事を念頭に置きながら保育を行っていますが、それと同じくらい「集団の楽しさも味わって欲しい」と思っています。運動会を終えて、よりその思いは強くなりました。これからも子ども達はもちろんの事、保護者の方々、職員みんなが楽しめる保育園生活を目指していきたいと思います。

11月の行事予定

6日(水)~8日(金)

未来くるワーク(中学生職場体験)

13日(水) 内科検診

消防総合訓練

20日(水) 5歳遠足

22日(金)~28日(木)

ぞう組個人面談

26日(火) 誕生会

27日(火) 5歳手打ちうどん

12月の行事予定

24日(火) 誕生会

25日(水) クリスマス会







ひよこ組

様々な色の落ち葉が落ち始め、秋が少しずつ深まってきましたね。 子ども達は、松ぼっくりやドングリを見つけじっと見つめ観察したり、 小さな手に大切そうに握りしめて、持ち帰ったりしています。

10月13日に行われた運動会では、お忙しい中参加していただき有難うございました。 初めての会場と人の多さに驚いて固まってしまった子も居ましたが、

徐々に慣れてかわいい姿や笑顔を沢山見せてくれて、参加出来て良かったなと思います。

最近お部屋では、ブロックを一生懸命繋げようとし出来ると

「た~!(出来た!)」と伝えてくれる子や、

「やって!!」と手を伸ばしてアピールをする姿が見られます。 長く繋げたり、りす組さんの真似をしてアイスなどの立体の形にしたりと ちょっぴり難しいことにも挑戦し、とても楽しそうです。

また、おやつや給食の流れや着替えの仕方が分かってきて、 自分でやってみようとする姿が少しずつ増えてきました。

気温差が激しく冷え込む日も増えてきましたが、 体調の変化により注意しつつ、散歩などで沢山体を動かして、 元気に過ごしていきたいと思います。

りす組

足元を踊る色とりどりの落ち葉や頬を指す冷たい風に晩秋を感じる頃となりました。 先日は運動会にご参加いただきありがとうございました。

お部屋での練習では、アイスのお洋服が着られることをとても喜んでいて、 アイスのフレーバーやトッピングを選ぶ嬉しそうな表情が印象的でした。 当日は初めての会場や沢山のお客さんがいる中で緊張する様子もありましたが、 その中でも一生懸命走ったり、はしごや一本橋など挑戦したりする姿に感動でしたね。 温かいご声援ありがとうございました。

天気の良い日にお散歩に出かけると、どんぐりやシャリンバイの実を見つけて、 「あったよ!」と教えてくれます。

また、お友だち同士でも「ここにあった」「ちょうちょがいたね」など、 ニコニコ笑い合って話している姿もありとっても微笑ましいです♡ これからより一層寒くなりますが、

体調管理に気を付けながら今月も秋探しやお散歩を楽しんでいきたいと思います。



うさぎ組

周りの木々も黄色やオレンジと姿を変え秋が深まり 風もだんだんと肌寒く感じるようになってきました。

先月の運動会では沢山のご出席、親子競技へのご参加ありがとうございました。 慣れない大きな会場の中、沢山の人に囲まれ、少し緊張気味の子ども達でしたが、 歌を歌ったり体を動かしたりしていくうちに笑顔が見られ、リラックスしていきましたね。 かけっこでは、スタートと同時に保護者の方が先にゴール地点に行ってしまったので、 泣いてしまう姿もありましたがゴールまで走り切る姿に成長を感じ嬉しく思いました。 運動会を終えた後も、お部屋でダンスや運動遊びで体を動かし楽しんでいます。

体力もついてきて元気いっぱいですね!

お友だちとの関わりも深まってきて、遊びに限らず生活の中でも、 困っている子がいると優しく声を掛け、手を差し伸べている姿を見て、 日頃から自分達がしてもらっている事や周りの様子等よく見ているなと 成長を感じると同時に子ども達の吸収力に驚かされています。 これから寒さも本格化してくるのでブクブクうがいやがらがらうがい、 手洗いを入念に行いながら、

日々元気いっぱい過ごしていけるように健康面にも気をつけていきたいと思います。

ぱんだ組

やっと涼しくなり、寒ささえ感じそうな日もありますね。 運動会では沢山のご声援、ご参加をいただきありがとうございました。 パパ・ママ・おじいちゃん、おばあちゃんに見てもらうんだ!と、 当日も緊張の中、すごく頑張った子ども達。またひとつ、大きくなりましたね。 気持ちよく戸外に遊びに行けるようになり、子ども達もワクワクです。 公園に行くと、ダンゴムシ探しや実を拾ったりします。

ですが、前はたくさん見つかったダンゴムシも中々見つからなかったり、 前は実っていなかった実を見つけて、夏前との自然物の違いを感じて不思議に思ったり、 「寒くなったからだよ!」「まだ寒くないよ?」と思ったことを伝えあう姿があります。 お部屋では運動会でたくさん製作をしたこともあり、

すっかり何かを作る事に楽しさを感じている子ども達。

「虫を捕まえるバックが欲しい!」「ピクニックごっこでお弁当作ってみたいな」など、 次々にアイデアが湧き出します。

> ハロウィンの仮装製作でも、イメージを形にしようと 「肩はこうなってて…」「前は〇色、後ろは…」と、 言葉を探しながら一生懸命保育者に伝えてみようとしてくれます。 友だちの作っている様子を見て新しいヒラメキを貰ったりして、 素敵な仮装が出来上がりましたよ。 秋も更に深まり涼しさが増すので、 感染症や体調管理に気を付け、過ごしていきたいと思います。



きりん組

日中のぽかぽかとしたお日さまがより暖かく感じられる程の朝晩の冷え込み。 少しずつ秋から冬に向かっているようですね。

先日行われた運動会へのご参加ありがとうございました。

可愛らしく踊ったり、あきらめずに戦ったり等の姿にとても成長を感じ、 子ども達自身も終わった後には「かっこよくできた!」と喜んでいましたよ! お散歩に行くと虫探しや木の実探しに夢中な子ども達。

バッタやカマキリを見つけるスピードはとても速く、

持って行った虫かごにはすぐに集まっています。

また鬼ごっこではルールが進化し、プリキュアに変身するとバリアと同じ効果になる等 オリジナルルールを考えながら体を動かしています★

ハロウィンの衣装作りでは、初めは「かぼちゃやお化けになる!」と言っていましたが イラストや絵本等を用意しハロウィンについて知っていくと、

ドラキュラやゾンビ、コウモリ等を選ぶ子も増え、

子ども達同士でアイディアを出し合いながら作成しています。

自分だけの衣装が完成すると友だちに見せたり、鏡の前でポーズをしたりとても嬉しそうです! これからも子ども達の思いを丁寧に汲み取りながら、

色々なことに挑戦していくことが出来るよう配慮を続けていきたいと思います。

ぞう組

肌に触れる風も段々と冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになってきました。 先日は、運動会へのご参加ありがとうございました。

緊張しつつもたくさんの方々にバルーンなど頑張ってきたことを見てもらうことで 子ども達の自信につながったように感じられた運動会でした。

暑さが落ち着いてきて散歩に出られるようになり、

ゲーム遊びや自然に触れながら沢山体を動かして遊んでいるぞう組さん。

運動会を通して子ども達の絆がより深まったようで、

散歩先で「みんなで遊ぼうよ!」と誘い、クラス全体で遊ぼうとする姿が多く見られています。 また、年下のクラスと散歩に行くと、歩くペースを合わせてあげたり、

かけっこの際ゆっくりと追いかけてあげたりとお兄さんお姉さんな姿がありましたよ。

ハロウィン製作では、自分がなりたい物を絵に描きながら、

「ここはこういう風にしたいんだよな~」と

どんなふうに作りたいかイメージを広げていました。

実際に作ってみると難しいな…と悩む姿がありましたが、

試行錯誤しながら自分のイメージに近づけるように頑張っていました。作り終えると衣装を着て、鏡を見て満足そうな表情をしていましたよ。

これからどんどん寒くなっていきますが、

子ども達と沢山体を動かし寒さに負けず健康に過ごしたいと思います。

